

OPOSISI

Sebarkan Semangat Cinta Tanah Air, Polda Metro Jaya Berikan Wawasan Kebangsaan Kepada Generasi Muda

Suhendi - BANTEN.OPOSISI.CO.ID

Aug 16, 2023 - 06:02



BEKASI - Dalam upaya menyebarkan semangat cinta tanah air Biro Sumber Daya Manusia Polda Metro Jaya memberikan wawasan kebangsaan dan rasa cinta tanah air kepada generasi muda. Upaya itu dilakukan dengan menggelar pelatihan wawasan kebangsaan kepada siswa SMA Negeri 9 Bekasi pada Selasa (15/8/2023).

Karo SDM Polda Metro Jaya Kombes Pol. Langgeng Purnomo turun langsung dalam memberikan materi terkait nilai-nilai kebangsaan dan cinta tanah air kepada generasi muda tersebut.

"Kami ingin agar generasi muda memiliki pemahaman yang baik tentang nilai-

nilai kebangsaan dan cinta tanah air," kata Langgeng.

Langgeng menjelaskan, program ini merupakan implementasi program Quick Wins Presisi Kapolri melalui kegiatan penanaman wawasan kebangsaan di Lingkungan Pendidikan Sekolah.

Pelatihan diikuti 324 siswa kelas X. Materi yang diberikan meliputi sejarah bangsa Indonesia, Pancasila, UUD 1945, dan Bhinneka Tunggal Ika.

Langgeng mengatakan, pelatihan ini adalah pelatihan kedua yang dilaksanakan di SMA 9 Kota Bekasi bekerja sama dengan Komunitas Pencinta Tanah Air Indonesia.

Materi *soft competency* kepada siswa SMA ini dikemas dalam bentuk kegiatan diskusi dua arah.

Tujuan dari pelatihan ini, untuk mengubah *mind set* melalui penguatan nilai-nilai karakter bangsa yang dijiwai jati diri bangsa, menguatkan karakter bangsa melalui etika, dan menanamkan rasa cinta tanah air kepada generasi muda.

"Sebagai output kegiatan ini siswa/i memiliki kompetensi yang mencakup pengetahuan, keterampilan dan sikap dalam menyongsong Indonesia Generasi Emas 2045," jelas Langgeng.

Langgeng berharap, pelatihan ini dapat menjadi bekal bagi siswa SMA Negeri 9 Bekasi untuk menjadi generasi muda yang berprestasi dan berkontribusi bagi bangsa dan negara.

"Pelatihan wawasan kebangsaan ini merupakan salah satu upaya Polda Metro Jaya untuk menciptakan generasi muda yang berkarakter dan cinta tanah air. Polda Metro Jaya akan terus melakukan kegiatan-kegiatan serupa di masa depan," tutup Langgeng. (***)